

Mauritius Post : La numérisation des archives en cours

18/07/2014 05:57:00



Mauritius Post compte procéder à un vaste programme de numérisation de ses archives dans le but de les préserver de l'usure du temps.

Préserver le patrimoine de Maurice en utilisant la technologie. Tel est le nouvel objectif de Mauritius Post

qui compte procéder à un vaste programme de numérisation de ses archives dans le but de les préserver de l'usure du temps. Il y a des timbres, des documents et des livres qui datent de 1772, précise Giandev Moteea, le président de Mauritius Post. Ces documents sont une source non négligeable d'information. Ce nouveau procédé encouragera davantage les philatélistes et les chercheurs à faire davantage de recherches sur les timbres-poste. Selon le président de Mauritius Post, ce nouveau système permettra de donner une seconde vie aux archives tout en les préservant du temps.

“Il est important de préserver ces documents car ils retracent une partie de notre histoire. Nous allons surfer sur la vague de la technologie afin de concrétiser nos objectifs”, a fait ressortir Giandev Moteea. Ce dernier est revenu sur le livre, intitulé “The Story of Mauritius Post”, que Mauritius Post a récemment lancé. Cet ouvrage, comme son nom l’indique, fait l’historique de la poste à Maurice à travers des anecdotes, des références et des citations, entre autres. Par ailleurs, Mauritius Post planche également sur un ambitieux plan qui consiste à mettre en opération un ‘Reference Center’ où tous les éléments relatifs à la poste seront stockés.

(Snapshot :<http://www.lematinal.com/news/local/4520-mauritius-post-la-numerisation-des-archives-en-cours.html>)